

Lebenslauf **Peter Brodbeck**

Seit 2000 Kirchenrat der Reformierten Kirche Baselland, Departement Recht und Menschenrechte

Geboren 1955 in Basel. Schulen in Liestal, Iura-Studium an der Uni Basel. Nach dem Lizentiat (heute Master) diverse Volontariate: Kantonales Verwaltungs- und Versicherungsgericht, Advokatur, Bezirksgericht Liestal, Zivilrechtsabteilung. Nach der Anwaltsprüfung in Baselland tätig als Anwalt (vorerst angestellt, dann selbständig). Ab 1994 Wechsel in die Privatindustrie als Direktor eines KMU. Im Jahre 2022 zurück in die Justiz mit der (Volks-)Wahl zum Präsidenten des Bezirksgerichts Liestal (mit einem Pensum von 80 %) und ab 2014 des Zivilkreisgerichts Basellandschaft Ost (bis Herbst 2025).

Als Anwalt ist Peter Brodbeck im Departement V des Kirchenrats seit 2000 zuständig für Recht und Menschenrechte. Er konnte zahlreiche Projekte mitbegleiten wie etwa jenes der «Stellung der kirchlichen Mitarbeitenden» oder – als Folge der Visitation – die Erneuerung des gesamten Regelwerks der Reformierten Kirche Baselland: von der Kirchenverfassung, zu den Ordnungen hin bis zu den Reglementen. Nicht selten gilt es auch aktuelle Fragestellungen, zum Beispiel von Mitgliedern oder Kirchgemeinden, zu bearbeiten.

Peter Brodbeck hat drei erwachsene Kinder, wohnhaft in Basel und Zürich, und zwei Grosskinder. Seine Freiheit verbringt er am liebsten mit Sport, Lesen und Familie.